



Continuarán mercados atrapados por situación en eurozona y España

lunes 29 de octubre de 2012
actualizado hace 41 minutos

México, 29 Oct (Los mercados financieros seguirán atrapados en la incertidumbre sobre los problemas económicos en la eurozona y financieros en España, que han sobrepasado el optimismo de buenos datos económicos en Estados Unidos, consideró CI Banco y CI Casa de Bolsa.

La Dirección de Análisis Económico y Administración Integral de Riesgos de ambas instituciones refiere que desde la semana pasada los mercados financieros mantuvieron un tono negativo, afectados por la persistente preocupación financiera en España.

De hecho, menciona, la agencia Moodys bajó la calificación de deuda de cinco regiones en España (por debajo de grado de inversión) y Standard and Poor's (S&P) del principal banco francés (BNPParibas).

Además, la promesa del Banco Central Europeo para hacer "lo que sea necesario" para apoyar a la zona euro parece estar desapareciendo, debido a que no mejora la información económica y bajan las perspectivas del crecimiento futuro, agrega.

A lo que se sumo, comenta, una serie de débiles reportes de ventas y ganancias, peores a lo esperado, por parte de las empresas más grandes del mundo.

Para esta semana, señala, los reportes corporativos serán de empresas menos importantes, aunque en México destaca Peñoles, Mexichem, Posadas y Grupo México.

En Estado Unidos entra a la recta final rumbo a su elección presidencial, por lo que advierte que este evento podría generar volatilidad en los mercados.

Además, la amenaza sobre el impacto en refinerías en la Costa Este de Estados Unidos y la necesidad de mantener las bolsas cerradas por el huracán Sandy también son factores que pueden aumentar la volatilidad, añade.

Por otro lado, se darán a conocer importantes reportes económicos que podrían distraer el nerviosismo por la situación en Europa, como el Índice Manufacturero (ISM), así como el empleo y desempleo, ambos de octubre.

Sin embargo, comenta, una apreciación del peso por un buen dato de empleo en Estados Unidos no se espera hasta la siguiente semana, ya que el viernes es feriado en México y los mercados financieros estarán cerrados.

Así, precisa, desde la semana pasada el peso superó los 13 pesos por dólar y durante esta se prevé se mantenga en niveles similares en los primeros días, para ubicarse en rangos de entre 12.85 y 13.10 pesos por dólar durante la semana.

Bajo este escenario, recomienda incrementar inventarios en dólares cuando el tipo de cambio se ubique en niveles menores a 12.80 pesos por dólar y deshacerse de ellos cuando estén por encima de 13.07 pesos por dólar.